

Al día

UNA PECULIAR AGENCIA DE VIAJES SOTRAC ORGANIZA VIAJES EN HELICOPTERO PARA FAMILIAS DE CASTORES

El transporte de castores de un lugar a otro es una cuestión bastante costosa. El año pasado, a un costo de 850 dólares por animal, un equipo de 19 personas, principalmente cazadores Cree, transportó 170 castores por helicóptero, a una distancia de 50 millas hasta su nueva residencia dentro de la región de la Bahía James.

Los castores habitaban un área que va a ser inundada por la represa Opinaca, la cual se originará cuando las aguas de los ríos Eastmain y Opinaca sean desviadas 150 kilómetros al norte del Río La Grande, en LG-2, lugar donde estará la estación más grande del proyecto de desarrollo hidroeléctrico de la Bahía James.



Este programa experimental de reubicación de castores fue coordinado y financiado por La Grande Complex Remedial Works Corporation, o SOTRAC, un acrónimo del nombre francés de la compañía no lucrativa, Société des travaux de correction du Complexe La Grande.

Legalmente constituida en junio de 1978, pero funcionando sobre bases apropiadas desde dos años antes, SOTRAC tiene la tarea de estudiar y realizar proyectos que reducirán los efectos negativos del proyecto Bahía James sobre las actividades de caza y pesca de los 6,500 indios Cree que habitan la región.

La pesca y la caza representan una parte importante de la dieta de los Cree. De las ochenta especies de animales, aves y peces que atrapan, el castor, tanto por su carne como por su piel, está entre los principales.

NUEVO TELESCOPIO CAN-FRAN-HAWAII

El más nuevo observatorio óptico del mundo, denominado Telescopio Canadá-Francia-Hawaii, fue inaugurado a finales del año 1979, al concluirse cerca de cinco años de planeación y construcción. El telescopio se localiza en Mauna-Kea, a 4,200 metros de altura en la cima del volcán apagado del mismo nombre, en la isla de Hawaii. La instalación fue construida como una empresa conjunta del Consejo Nacional de Investigación de Canadá, el Centro Nacional de Investigación Científica de Francia y la Universidad de Hawaii.

TOME NOTA

Dan Swasfield de Calgary va a establecer una empresa denominada Sober Friend Home Escort Service (Servicio Amistoso de Escolta Sobria al Hogar). El señor Swasfield manifiesta "básicamente ofrecemos un servicio de conducción al hogar de aquellas personas que han bebido un poco más de la cuenta". "Es similar a un club automovilístico. El cliente nos paga una suscripción de \$2 dólares, nos asigna su seguro y por \$15 dólares por viaje, le conducimos a su casa cuando ha bebido algo más de lo debido".

La compañía servirá solamente a los que están "alegres". Los verdaderamente embriagados e inconscientes tendrán que defenderse por sí solos.

PRIMER EDIFICIO SOLAR DE APARTAMENTOS

El primer edificio canadiense calentado completamente por energía solar fue inaugurado recientemente por el gobierno de Ontario.

La residencia de ancianos, de 2 pisos, situada en Aylmer en el sur de Ontario, tiene 29 unidades de un dormitorio. Uno de los problemas principales del uso de energía solar en Ontario es que el sol brilla menos durante el invierno que es cuando más se necesita.

Pero este edificio solventa el problema mediante el uso de un sistema de almacenamiento anual del calor, caracterizado por un enorme depósito subterráneo de hormigón aislado de unos 9,000 litros de capacidad de agua.

El agua de este depósito circula a través de los paneles recolectores colados en el tejado sur, donde absorbe el calor antes de regresar al depósito. El agua del depósito alcanza altas temperaturas para finales del verano y se enfría gradualmente hacia el final del invierno, conforme el edificio utiliza el calor almacenado.

Canadá HOY

Organo oficial de información de la Embajada de Canadá en México, publicado bimestralmente y repartido en forma gratuita. A menos que se indique lo contrario, las opiniones expresadas son de los articulistas y no del gobierno canadiense. LOS ARTICULOS PUEDEN SER REPRODUCIDOS SIEMPRE Y CUANDO SE ACREDITE AL AUTOR Y A "CANADA HOY". Para suscripciones, escribir a: Embajada de Canadá en México, Oficina de Información y Prensa, Sección Cultural, Melchor Ocampo 463-5o. piso, México 5, D. F. - Tel. 533-06-10

Redacción:
Dilys Buckley-Jones
Humberto Reyes Mir
Diseño:
Oscar Buerba

Arte Gráfico:
Juan Martínez M.
Producción:
Carmen Canale
Diana Berber
Impresión:
Litográfica Comercial, S.A.

INDICE

- 2. Al día
- 3. ¡Viva el Carnaval de Invierno!
- 4. Motonieves
- 5. Renovación Urbana en Canadá
- 6. Canadá y el Mantenimiento de la Paz
- 7. Un Titán de Electricidad
- 9. Quebec, una Ciudad con Joie de Vivre
- 11. Patentado en Quebec
- 12. El Cine de Quebec
- 14. Nuevas Estampillas
- 14. Primera Moneda Canadiense de Oro
- 15. Radio Canadá Internacional